

## ENVELOPPES DE QUARTIER 2009

# Les réunions démarrent le 15 septembre

Tous les Yonnais sont invités à participer aux réunions de la 25<sup>e</sup> édition des « enveloppes de quartier » organisées par la municipalité. C'est l'occasion d'un échange privilégié avec vos élus de quartier. N'hésitez pas à y inviter vos voisins, les nouveaux habitants, pour ensemble, œuvrer à l'amélioration de votre cadre de vie. Les premières réunions seront lancées à compter du 10 septembre.

« Comme chaque année depuis 1985, les Yonnais sont invités par la Ville à s'exprimer sur leurs besoins d'aménagement de proximité au titre du dispositif des enveloppes de quartier », explique Yannick Henry, adjoint à la démocratie participative, à la vie associative et des quartiers. « Il s'agit d'une partie du budget de la commune que la municipalité met à la disposition des habitants pour financer de petits travaux d'intérêt

général. Cette année, un budget global de 365 868 € est alloué aux douze quartiers. »

Deux assemblées d'habitants présidées par votre élu de quartier sont programmées :

- Lors de la première rencontre, l'élu annonce le montant de la somme allouée et les habitants expriment leurs besoins.
- Lors de la deuxième réunion, les habitants présents à la première réunion choisissent et établissent

les priorités.

- Entre les deux réunions, les services municipaux établissent le chiffrage des demandes exprimées afin que les habitants puissent tenir compte de critères concrets. Les conseils de quartier sont consultés pour d'éventuelles préconisations. Les décisions finales appartiennent aux habitants et sont ensuite validées par le Conseil municipal.

